

Busca Hacienda 20 mmdd más en reservas (El Reforma 22/02/10)

Busca Hacienda 20 mmdd más en reservas (El Reforma 22/02/10) Agustín Carstens, Gobernador de Banxico, dijo que contar con más fondos permite al País mejorar su calificación crediticia y resistir la crisis. Foto: Archivo El Banxico y la SHCP dijeron que es un nuevo mecanismo para acumular más reservas y protegerse de la volatilidad cambiaria REFORMA / Redacción Ciudad de México (22 febrero 2010).- El Banco de México y la Secretaría de Hacienda anunciaron este lunes que México comprará opciones de dólares en subastas mensuales de 600 millones de dólares, en un nuevo mecanismo para acumular más reservas y protegerse de la volatilidad cambiaria. Banxico y Hacienda dijeron en un comunicado conjunto que el nuevo mecanismo le permitirá al País acumular unos 20 mil millones de dólares adicionales de reservas entre el 2010 y el 2011. La Comisión de cambios anunció que se iniciará la subasta de opciones que dan derecho a los participantes a vender dólares al Banco de México. Recordó que el Banco de México recurrió a este mecanismo entre 1996 y 2001, cumpliendo eficazmente con el propósito de acumular activos internacionales sin alterar el régimen de libre flotación al no predeterminar el nivel del tipo de cambio. El esquema consistirá en lo siguiente: Comenzando en febrero, el Banco de México subastará el último día hábil de cada mes derechos de venta de dólares al propio Banco entre las instituciones de crédito del País. Dichos derechos se podrán ejercer total o parcialmente cualquier día dentro del mes inmediato siguiente al de la subasta respectiva. El monto de la subasta será de 600 millones de dólares por mes. Los tenedores de los derechos podrán vender dólares al Banco de México al tipo de cambio interbancario de referencia (Fix) determinado el día hábil inmediato anterior, cuando dicho tipo de cambio no sea mayor a su promedio de los veinte días hábiles inmediatos anteriores al día del ejercicio de los derechos respectivos. El 30 de enero, Agustín Carstens, Gobernador de Banxico, dijo que contar con más fondos permite al País mejorar su calificación crediticia y resistir la crisis de mejor forma. "(Las reservas ayudan) a darle más solidez al País, en mejorar nuestra calificación crediticia, en tener mejores defensas en época de volatilidad de los mercados financieros", mencionó el funcionario. Una mayor acumulación de reservas permitirá al País reducir la necesidad de recurrir a una línea de crédito contingente con el Fondo Monetario Internacional por 47 mil millones de dólares, vigente hasta abril. Al 12 de febrero las reservas internacionales de México bajaron a 93 mil 427 millones de dólares, desde el máximo histórico de 93 mil 476 millones de dólares de la semana previa. Con información de Reuters.